

Hospital modular: una positiva decisión

La continuidad de este recinto no solo garantiza una respuesta rápida ante futuras crisis sanitarias, sino que también aborda la creciente demanda de atención médica en un sistema que, a menudo, se ve desbordado.

La decisión de mantener el hospital modular de La Serena, que fue crucial durante la pandemia, es un hito que trasciende la mera infraestructura; representa un compromiso renovado con la salud pública y el bienestar de la comunidad.

Este recinto ubicado en el estadio La Portada, que en su momento permitió descongestionar la red local de salud para atender a los enfermos por coronavirus, ahora se transformará en un centro de extensión de atención primaria bajo la administración de la municipalidad, lo que subraya su importancia en el contexto actual.

La continuidad de este hospital modular no solo garantiza una respuesta rápida ante futuras crisis sanitarias, sino que también aborda la creciente demanda de atención médica en un sistema que, a menudo, se ve

desbordado. En efecto, se facilitará el acceso a diversas prestaciones ambulatorias, lo que beneficiará a centenares de pacientes. Esto es especialmente relevante en un momento donde la atención primaria se ha vuelto un pilar fundamental para descongestionar hospitales y asegurar una atención oportuna.

Además, la proximidad de este recinto a los ciudadanos promueve un enfoque proactivo en la atención, donde la prevención y el cuidado integral se convierten en la norma.

Por lo mismo, mantener operativo el hospital modular en La Serena es una inversión en el futuro de la salud de la comuna. Se trata de una oportunidad para fortalecer el sistema de salud, mejorar la calidad de vida de los usuarios y construir una comunidad más resiliente ante posibles emergencias.